

## 雀のお宿って、なあに..？

8月19、20日の週末、瀬戸メサイア合唱団が合宿を計画している『雀のお宿』。初めて耳にされる方もいらっしゃると思います。

『雀のお宿』は、恵那市にある宿泊研修施設.. と言ったらいいのでしょうか...

現在は恵那キリスト教会に所属する施設ですが、前身は、病弱のため早稲田大学を中退した野田素峰が、北原白秋、野口雨情らの支援によって、虚弱児の救済のために造った施設（大正10年に一宮に造られ、昭和11年に現在地に移転）でした。命名は北原白秋。

約6,000坪の敷地には、礼拝堂、宿泊棟2棟に、食堂、厨房、浴室等からなる棟。そしてかつては北原白秋も滞在したという寂光荘。観光地、恵那峡に通じる道路沿いにありながら、一步お宿の門を入ると、そこには木立に囲まれた広い芝生が...。なんとなく空気さえ、ちがって感じられます。

そんな『雀のお宿』と瀬戸メサイア合唱団の関係は...

『雀のお宿』は、かつてキリスト教関係の教会、学校などの修養会、研修会等によく利用されていましたが、施設の老朽化が進むにつれ、いつしか使われなくなっていました。そこに、団員の堀瑛子さん(アルト)ご夫妻が寂光荘に転居、お宿のお世話を始められました。それ以来、機会あるごとに、瀬戸メサイア合唱団も使わせていただいています。一昨年秋には、瀬戸メサイア合唱団主催で『雀のお宿音楽祭』も開催し、ハーモニー白馬（長野県白馬村）とザ・ピースメーカーズ（恵那）と共演、交流を深めました。特に昨年は、万博と『日本におけるドイツ年』が重なり、ドイツ・ザクセン州から4つの音楽団体が瀬戸を訪問しましたが、そのうち3団体が『雀のお宿』に滞在しました。特にオーケストラや吹奏楽団にとっては周囲を気にせず、いつでも楽器練習ができ、とても好評でした。また、音楽祭やドイツからのお客さまを迎えるにあたっては、団員が交代で何度もお宿の補修と掃除に通ったのも、今思えば、懐かしく楽しい思い出です。そして、お宿を使わせていただく度に、恵那教会や地元の皆さんの暖かいご協力をいただいていることも、恵那との関わりを強くしているのかもしれない。

皆さん！ 蒸し暑い瀬戸を逃れ、自然豊かな『雀のお宿』で、心ゆくまで歌い、語らい...  
楽しい合宿にしましょう！ ♪♪♪

- 瀬戸メサイア合唱団 <http://www.gctv.ne.jp/~shibatatak/>
- 雀のお宿 <http://suzumeoyado.seesaa.net/>
- 恵那キリスト教会 <http://www.enat.org/~e-church/Enachurch/top.html>
- ハーモニー白馬 <http://www3.ocn.ne.jp/~asonaka/hamoni1.htm>
- The Peace Makers <http://thepeacemakers.at.webry.info/>
- ザクセン州の『日本におけるドイツ 2005/2006』催事記録  
[http://www.business-in-saxony.jp/Germany\\_Japan2005/top\\_page.htm](http://www.business-in-saxony.jp/Germany_Japan2005/top_page.htm)